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Liebe Mitglieder im CVJM,  

Die Jahreslosung "Prüft alles und behaltet 
das Gute!" (1. Thessalonicher 5,21) begleitet 
uns durch dieses neue Jahr 2025. 

 

Anlässlich unserer diesjährigen Mitgliederver-
sammlung blicken wir zurück auf das Jahr 
2024 und geben einen kleinen Ausblick in das 
Jahr 2025. 

 

Benjamin Schlieper ist nun seit gut einem 
guten Jahr im Kreisjugenddienst mit der 
Erstansprechpartnerschaft für Bad 
Zwischenahn, Petersfehn/Friedrichsfehn und 
Edewecht beschäftigt und hat viele Aktionen 
für Konfirmanden und die Jugendlichen hier 
bei uns im Ort kennengelernt, begleitet ….  

 

Am 02.03.2024 fand in der Mehrzweckhalle 
im Schulzentrum Bad Zwischenahn die TEN 
SING Show „Springer im Abseits“ statt. Für 
viele TEN SINGer war es das erste Mal „auf 
der großen Bühne“ – die ca. …40 jungen 
Menschen hatten Spaß und das Publikum 
konnte die tolle Darbietung von Tanz, Chor, 
Band, Drama genießen. 

 

Im September 2024 fuhr die Gruppe auf 
Wochenend-Freizeit (ProWo) nach 
Rorichmoor, um sich dort intensiv auf die 
kommende Show einstimmen und intensiv 
proben zu können. 

 

Die diesjährige Show „Mord Richtung 
Nord“ fand ebenfalls bereits am 08.03.2025 
statt, im nächsten „passiert…“ wird dann 
berichtet. 

Das TEN SING Nordseminar (Veranstalter: 
CVJM Norddeutschland mit dem CVJM 
Landesverband Oldenburg als Träger) fand in 
den Herbstferien 2024 wieder im 
Schulzentrum Bad Zwischenahn mit fast 80 
Teilnehmenden aus ganz Norddeutschland 
statt – davon 27 aus Bad Zwischenahn. Die 
Tage standen unter dem Motto 
„Hofgeschnatter – die Hühner sind los“ 

Viele Personen des Mitarbeitendenteams 
kommen aus der Bad Zwischenahner TEN 
SING Arbeit.  

 

Die vom Mitarbeitendenkreis geplante 
Sponsorenrallye 2024 fand am Samstag, 05. 
Oktober 2024 statt. Die Teilnehmenden 
erradelten bei den Runden um das 
Zwischenahner Meer fast 2.200,00 € für die 
CVJM Weltweit-Hoffnungszeichen-Projekte. 

 

In diesem Jahr plant der MAK als Konfi-
Werbeaktion ein „Tischkickerturnier“ in der 
2. Jahreshälfte – Näheres dann zu gegebener 
Zeit auf unserer homepage. 

 

An den CVJM JuLeiCa-Schulungen in den 
Oster- und Herbstferien 2024 haben 
insgesamt 9 bzw. 6 Jugendliche aus Bad 
Zwischenahn teilgenommen und den Grund- 
bzw. Aufbaukurs absolviert. Jolina und 
Charlotte haben als Mitarbeitende mitgewirkt. 
Schön, wenn sich die Jugendliche ausbilden 
lassen, um nach Erlangen der JuLeiCa 
verantwortlich Gruppen leiten und Freizeiten 
begleiten zu können. Auch 
Weiterbildungsangebote zur Verlängerung der 
JuLeiCa werden angeboten und genutzt. 
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Unsere Angebote beim Janosch-Kinder- 
und Jugendfest im Kurpark am Freitag, 
21.06.2024 anlässlich der „900-Jahr-Feier“ 
der Kirchengemeinde und der politischen 
Gemeinde waren ein voller Erfolg. 
Insbesondere an der Zuckerwatte-Maschine 
standen die Kinder mit ihren Eltern Schlange. 
 
 

Im Jahr 2024 haben Fenja und einige 
Mitarbeitende aus dem MAK eine 
Ferienpassaktion (Veranstaltung über das 
Jugendzentrum) angeboten. 19 Kinder bzw. 
Jugendliche zwischen 7 und 14 Jahren 
verbrachten einen Tag in den Sommerferien 
beim DLRG-Strand mit Kanu fahren und 
Aktionen am Strand incl. Hot Dog-Essen. 

 

Bei der von Neele (und Benjamin) plus 
Team organisierten Sommerfreizeit 2024 
nach Südfrankreich hatten die insgesamt 41 
Teilnehmenden und Teamer eine gute Zeit. Es 
ist immer wieder toll, wenn junge Menschen 
gemeinsam eine intensive Zeit verleben.  

 

Für dieses Jahr plant Benjamin (mit Team) 
eine Sommerfreizeit nach Schweden (13. 
bis 27.07.2025) für Jugendliche von 13 bis 17 
Jahren. Bei Interesse bitte auf der Homepage 
oder über den Kreisjugenddienst Ammerland 
informieren oder sich gerne im CVJM-Büro 
melden. 

 

Nina hat ihr Studium an der CVJM 
Hochschule in Kassel 2024 erfolgreich 
abgeschlossen – herzlichen Glückwunsch; 
Neele ist nun im Abschlusssemester ihres 
Bachelorstudienganges.  

 

Auf der vergangenen Mitgliederver-
sammlung im Jahr 2024 haben wir leider 
Pauline aus dem Vorstand verabschieden 
müssen. Auch Okka hat sich zum Ende des 
vergangenen Jahres aus der Vorstandsarbeit 
verabschiedet. Wir danken beiden noch 
einmal ganz herzlich für ihr engagiertes 
Mitdenken und Mitarbeiten im Vorstand und 
wünschen alles Gute für die Zukunft. Gern 
kann mit uns Kontakt aufgenommen werden, 
wenn jemand Interesse an der Arbeit im 
Vorstand hat. 

 

Am Wochenende 19./20.10.2024 fand 
wieder unser großer CVJM-Flohmarkt im 
Haus Feldhus statt. Mit dem (bisherigen 
Rekord-) Erlös von 7.700,00 € unterstützten 
wir das Projekt der Diakonie „Förderung von 
Bildung und Teilhabe von Kindern und 
Jugendlichen“, unsere eigene CVJM-
Jugendarbeit sowie die weltweit-Arbeit des 
CVJM. Schön, dass so viele Spenden 
gebracht wurden und auch durchgängig viele 
Besucher da waren. Danke noch einmal an 
alle 77 ehrenamtlich Helfenden.  

Für dieses Jahr planen wir den CVJM-
Flohmarkt für das Wochenende 
25./26.10.2025. 

 

Die Organisation des Adventscafés am 3. 
Advent hat 2024 Imke Dunker übernommen. 
Herzlichen Dank dafür - und natürlich auch an 
alle KuchenbäckerInnen und HelferInnen. Das 
Café war trotz des regnerischen Wetters gut 
besucht und mit dem tollen Erlös von gut 
1.330,00 Euro konnte das Projekt „Brot für die 
Welt“ unterstützt werden. 
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Die CVJM-/YMCA-Gebetswoche im 
November 2024 fand in diesem Jahr wieder im 
Jugendhaus statt. Nach kleiner Andacht mit 
Frühstück konnten dann alle Teilnehmenden 
gestärkt zur Schule/Arbeit fahren.  
Teilnehmende Konfirmandinnen und 
Konfirmanden bekommen für diese Aktion 1 
Punkt auf ihrer Konfikarte. Herzlichen Dank an 
dieser Stelle an Alwin, der mit großem Einsatz 
diese Aktion vorbereitet und initiiert hat, 
unterstützt von den weiteren Mitarbeitenden 
aus dem MAK. 

 

 

Die Roeske-Stiftung hat uns im Jahr 2024 
bei Anschaffungen für TEN SING unterstützt; 
eine Kamera und ein neues „gebrauchtes“ 
Schlagzeug mit Cases pp. wurden 
angeschafft. Herzlichen Dank für die 
Unterstützung! 

 

 

Die „kompakt“Treffen des CVJM 
Landesverband Oldenburg mit 
Vorstandsmitgliedern aus allen Ortsvereinen 
aus dem Landesverband sind eine gute 
Möglichkeit zum Austausch. Die Treffen finden 
viermal jährlich, abwechselnd per ZOOM und 
in Präsenz, statt. Im Dezember trafen wir uns 
auf dem Weihnachtsmarkt in Bad 
Zwischenahn. 

 

 

Herzlichen Dank an Peter, für die Bulli-
Patenschaft. Er kümmert sich u.a. darum, 
dass der Tank gefüllt ist und der Bulli 
regelmäßig zur Inspektion kommt.  

 

Die Kanus, die wir zusammen mit dem 
CVJM Apen haben, können samt Zubehör und 
Trailer gemietet werden und werden 
ansonsten für Eltern-Kind-Aktionen oder auf 
Freizeiten genutzt. Herzlichen Dank an 
Thomas für’s Kümmern und Organisieren.  

 

Daniela hat zu Weihnachten 2024 wieder 
drei Weihnachts-Gutscheine der Aktion des 
Vereins „Glücksbringer am Meer“ vom 
Tannenbaum im Alten Kurhaus „gepflückt“.  
Die gekauften Geschenke werden dann vom 
Verein Kindern aus bedürftigen Familien aus 
der Gemeinde übergeben.   

 

Für die Verwaltung unserer Mitglieder, von 
Aktionen und Freizeiten incl. Buchhaltung 
nutzen wir zukünftig das Programm 
„Campflow“. 

 

Wir sind mit 184 Mitgliedern weiterhin der 
größte CVJM-Ortsverein im Landesverband 
Oldenburg, wollen aber auch weiterhin 
vermehrt Werbung für eine Mitgliedschaft 
machen und den Mehrwert der CVJM-Arbeit 
darstellen. 

 

Vielen Dank an dieser Stelle an unsere 
langjährigen Mitglieder, die uns zum Teil auch 
aus der Ferne die Treue halten. 

 

Unser CVJM-Büro ist zurzeit telefonisch 
i.d.R. mittwochs vormittags unter 04403 5433 
zu erreichen - ansonsten Kontakt auch gern 
per E-mail: buero@cvjm-bad-zwischenahn.de 
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Unsere Homepage wird regelmäßig 
aktualisiert, damit auch zukünftig Aktuelles 
und Termine dort zu finden sind. Danke dafür 
an Christopher und Timon! 

 

Aktuelles findet sich auch bei Instagram und 
Facebook.  

 

Wir werden auch weiterhin Hybrid-
Mitgliederversammlungen anbieten und 
alternativ zum Brief auf dem Postweg auch per 
E-mail einladen, sofern die E-mail-Adresse 
bekannt ist. Ihr könnt uns dazu gern auch eure 
E-mail-Adresse mitteilen (buero@cvjm-bad-
zwischenahn.de). 

 

Herzliche Grüße im Namen des gesamten 
Vorstandes 

 

Marion Laabs, im April 2025 
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